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平成30年６月橋本市議会定例会会議録（第５号）その４ 

平成30年６月21日（木） 

                                        

 日程第７ 議案第１号 平成30年度橋本市

一般会計補正予算（第２号）に

ついて 

○議長（岡 弘悟君）日程第７ 議案第１号 

平成30年度橋本市一般会計補正予算（第２号）

について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。便宜、補正予算

説明書により、歳出から款別に行います。補

正予算説明書の平成30年度一般会計補正予算

（第２号）の９ページをお開きください。 

 まず、２款総務費、９ページから12ページ

まで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、次に、

３款民生費、４款衛生費、11ページから12ペ

ージまで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、次に、

６款農林水産業費、７款商工費、11ページか

ら14ページまで、質疑ありませんか。 

 10番 森下君。 

○10番（森下伸吾君）14ページ、商工費のと

ころで、19負担金補助及び交付金の中の地域

おこし協力隊について、もう少し詳しくお聞

きしたいと思います。現在、１名の方がいら

っしゃると思うんですが、そのことについて

詳しくお願いいたします。 

○議長（岡 弘悟君）経済推進部長。 

○経済推進部長（笠原英治君）議員のおただ

しにお答えさせていただきます。 

 現在、１名の地域おこし協力隊が農林部門

で非常に積極的にかかわっていただいておる

ところです。今回、補正させていただきます

のは、地域の稼ぐ力を向上するために、観光

地域づくりの中核となる人材をこの地域おこ

し協力隊員として受け入れまして、その活動

に要する経費、これは上のほうの報償費にな

るんですが、08の報償費、これが地域おこし

協力隊の報償費で、19のほうの地域おこし協

力隊の活動補助金につきましては、この方が

観光振興のために活動するために、市内の事

業者や団体、農業従事者等と連携・調整を行

って、いわゆる観光地域づくりの商品をつく

っていく。それと、体験メニューであったり、

販売促進、そういったところのプロモーショ

ンをしていく。さらには、インバウンドの方

が増えておりますので、そういった受け入れ

環境を整備していく。そういう仕事を積極的

にしていただくために、車両のリース料であ

ったり、この活動旅費であったり、このプロ

モーションのために必要なポスター・パンフ

レット、関係者との調整に当たってファムツ

アーをしていったり、そういう経費を活動費

として計上しております。 

 以上でございます。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、次に、

８款土木費、９款消防費、13ページから18ペ

ージまで、質疑ありませんか。 

 19番 小西君。 

○19番（小西政宏君）16ページ、002304道路

維持に要する経費のところです。主な説明書

のところで、市民病院の前の修繕というふう

に説明をいただいています。確かに、あそこ

はものすごく道が悪いんですけども、ああな

った原因というのはその奥にある企業誘致さ

んの大型車両とかの関係があるのかなと素人

ながら思ったりもするんですけども、なので

一点気になるのは、仮にそれが原因だとする
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ならば、通るなというのは全然ない話で、ま

た今後もすぐ傷む可能性もあるのかなと素人

ながらに思ってしまいます。なので、その辺

を次、新たにきれいにするときに新たな対策

といいますか、そんなんってあるのかないの

か僕もわからんのですけど、その辺も考えて

今回予算があるのかというところも含めて、

答弁をお願いいたします。 

○議長（岡 弘悟君）建設部長。 

○建設部長（奈良雅木君）議員おただしの道

路に関しましては、平成のはじめに住宅地の

都市計画道路という位置づけで建設された道

でございます。よって、ちょっとここからは

専門的な話になるんですけども、その大型交

通量１日に何台通るかということを想定しま

しての設計になっております。それが100台か

ら250台ということで、Ａ交通という形での設

計をしております。それで、建設されてから

27年という年月がたち、老朽化というのもあ

るんですけども、確かに議員おただしのとお

り大型車両の通行が多くなった。そのことが

起因しての急な損傷かと考えております。 

 そこで、私どもとしたら、次の一つ上のラ

ンクですね。大型交通量を250台から1,000台、

これを想定しまして、これがＢ交通になるん

ですけど、それで設計して舗装構成を完全に

やりかえるということで、これだけのコスト

がかかるということでございます。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）19番 小西君。 

○19番（小西政宏君）ちょっと教えてほしい

んですけど、その250から1,000というのは通

る台数やと思うんですけど、１日なのか、１

カ月なのか、１年の想定なのかちょっと規模

が、1,000台だとするならば、365日で考えた

ら１日の台数ってそうなりますよね。それが

いけるのかどうなのかも全然わからないので、

その辺をまた教えてください。 

○議長（岡 弘悟君）建設部長。 

○建設部長（奈良雅木君）基本的には、あく

までも１日の大型車の通行量でございます。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにございませんか。 

 10番 森下君。 

○10番（森下伸吾君）18ページ、消防費まで

行ってましたか。 

○議長（岡 弘悟君）はい。 

○10番（森下伸吾君）002720の排水ポンプ車

管理に要する経費のこの委託料ですが、これ

について少し詳しくお願いします。 

○議長（岡 弘悟君）建設部長。 

○建設部長（奈良雅木君）７月末にポンプ車

が納品される予定でございます。それで、本

年度に関しましては、一応、そのポンプ車の

運転ですか、それを業者に委託する、そして

お願いする。その中には、例えば、訓練であ

るとか、出動１回であるとかというのを想定

した範囲の予算として計上させていただいて

います。そして、また将来的には、やはり直

営というか、市の職員でできるような体制も

構築していかなければならないということは

認識の上で、今年度については業者への委託

ということになっております。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）10番 森下君。 

○10番（森下伸吾君）となりますと、この委

託に関してはどこに委託されるつもりなのか、

また、どこに保管されるつもりなのか、その

あたりもお願いできますか。 

○議長（岡 弘悟君）建設部長。 

○建設部長（奈良雅木君）基本的には、建設

業者のほうに委託するつもりでございます。

それと保管場所については、高野口に東部の

配水池ってございまして、そこがガレージつ

きで安全であるということから、そこを考え

ております。 
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 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 17番 井上君。 

○17番（井上勝彦君）ちょっと消防長、お尋

ねしますけどね。備品購入費で100万円ほどあ

るかな。101万9,000円、これは団の器具費と

いうことになっているんですけども、それは

内容的にちょっとご説明していただけますか。 

○議長（岡 弘悟君）消防長。 

○消防長（木次則雄君）井上議員のおただし

についてお答えさせていただきます。 

 これは平成30年度のコミュニティ助成事業

で、消防団育成事業に応募していた分が採択

されまして、その団員用の救命胴衣及びトラ

ンシーバーを購入するために予算を計上させ

ていただきました。事業につきましては、平

成25年の12月施行の消防団を中核とした地域

防災力の充実強化に関する法律に合わせ改正

された消防団の装備の基準に基づき、消防団

員の安全確保のため、及び情報通信機器等の

充実を図るため、救命胴衣100着及びトランシ

ーバー18台の購入を計画しております。 

 以上となります。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、次に、

10款教育費17ページから20ページまで、質疑

ありませんか。 

 12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）ありがとうございます。

20ページ、003、006中学校建設に要する経費

の委託料、今回の設計に係る委託料でござい

ます。 

 きのう３番議員の一般質問を聞いておって

よう勉強になったんですけども、これから市

長の施策でトイレをきれいにしていこうとい

うのは、いろんなところでも市長は言うてく

れていますし、それに関しては本当にありが

たいと思っておることをまず述べさせていた

だきます。 

 その上で、これから設計に入るわけですけ

ども、先の一般質問でもあったと思うんです

けども、きのうですかね。アンケート云々と

か、そういうのでも評価、そういうのが出て

いるし、現場の声を無視しないでいただきた

いということをまず思いました。前回、いろ

んなところ、公民館とかああいうところで質

疑したときに、もう設計ででき上がっとるん

で変更きけへんのやとかね、いろんなことで

なかなか思いが通れへんだ、悔しい思いをし

たときが過去にありまして、私情を挟むよう

なことを言うて申しわけないんですけど、や

はり設計の段階でこういうふうな方向性にな

ってほしいな、あのときあない言うといたら

よかったなと後悔したくないんでここで述べ

させていただくんですけど、やはり学校とい

うのは生徒の大切なトイレでありますし、み

んなが仲よく使って、そして衛生的できれい

になっていくというのがまず前提であるとい

うのはよくわかります。その上で、けがをし

た方のケアであったりとか、潔癖な方もおら

れると思いますし、いろんなことが予想され

るということをまず思っております。 

 温かいすばらしいトイレになることを思っ

とるんですけども、その点について教育委員

会の見解というか、思いだけちょっと聞かせ

ていただきたいと思います。 

○議長（岡 弘悟君）教育長。 

○教育長（小林俊治君）お答えします。３番

議員の昨日の質問に対して教育委員会として

答弁させていただいたとおり、基本的には、

乾式洋式でと考えていますが、６月26日、文

教厚生委員会でも議論いただき、また、議員

おただしのとおり、保護者、また、学校の教

職員とも協議を重ねながら、進めてまいりた

いと、そのように思っています。 
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○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 ８番 阪本君。 

○８番（阪本久代君）今の委託料のところな

んですけれども、説明のところで、洋式便器

の設置率が低い学校に対してということで、

今回この隅田中学校と紀見東中学校の設計委

託料が上がっているんですけれども、きのう

の質問でも洋式化の割合とかはわかったんで

すが、まだ改修未実施の14校のうちで、洋式

トイレがないという学校が残っているのかど

うかということについてお尋ねします。 

○議長（岡 弘悟君）教育長。 

○教育長（小林俊治君）隅田中学校につきま

しては、上からかぶせる様式というのが一つ

ございます。和式の上にかぶせる。これは子

どもからの反応は非常に悪いです。こういう

なのはつけらんといてほしいという。そうい

う意味でいいますと、隅田中学校は洋式率ゼ

ロと考えています。 

 それから、西部小学校につきましては、洋

式率は男子が16.7％、女子はゼロということ

です。つまり、男子に２個、女子にゼロ。 

 それから、紀見東につきましては、洋式が

男女とも３個ございます。 

 次に、洋式率の低い学校は紀見小学校でご

ざいます。紀見小学校につきましては、洋式

が男子に５個、女子に９個という形で、隅田

中学校以外につきましては、洋式は一応数は

少ないけどもあるというふうになっておりま

す。 

○議長（岡 弘悟君）８番 阪本君。 

○８番（阪本久代君）今回のこれだけだけじ

ゃなくて、洋式率の低いところについて、ま

たさらに順番にはされていくと思うんですけ

れども、だいたい何年計画でしようというふ

うにお考えでしょうか。 

○議長（岡 弘悟君）教育長。 

○教育長（小林俊治君）大規模改修を３年周

期でしていきたいと思っています。それに合

わせて洋式化を進めていきたい。大規模改修

を１校するとするならば、トイレ改修につい

ては２校、だから、３年で３校を実施してい

きたいと思っています。ただ、洋式率の高い

学校もございますので、ある一定のところで

洋式率の高いところになりますとストップす

るか、または子どもや教職員、また保護者の

方のご意見を聞いて、残っている和式トイレ

を洋式化するか、これは判断はこちらのほう

でまたしていきたいと思っています。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 １番 松浦君。 

○１番（松浦健次君）きのうの３番議員の質

問の中で、トイレの状態について、ドアが破

られているとか、カーテンが云々という話が

ありましたよね。これはね、学校の体をなし

てないんじゃないかと。そういう状態がある

学校ってどういうことかな。やっぱりトイレ

の洋式化とか、そういうお話もありますけれ

ども、そういう考えられないような状態であ

るということをやっぱり教育長、その辺の点

についても配慮していただきたいと思います。

要望で結構です。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 ７番 髙本君。 

○７番（髙本勝次君）教えていただきたいん

ですけども、18ページの教育のところで、西

部小学校の長寿命化工事、ちょっと説明だけ、

どういう工事なんか教えていただきたいと思

います。 

○議長（岡 弘悟君）教育部長。 

○教育部長（曽和信介君）西部小学校の長寿

命化につきましての設計の予算についてご説

明をさせていただきます。 

 西部小学校は築41年に来年でなります。そ

ういう意味から非常に老朽化が著しい。先ほ

ど教育長からも答弁ありましたように、トイ
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レ等の洋式化も低いというようなことで、平

成31年から33年の３カ年にかけて、長寿命化

の改良工事を行ってまいりたいと考えてござ

います。 

 内容といたしましては、外壁の改修、屋上

防水、内部改修、トイレ改修、照明のＬＥＤ

化等の工事で考えてございます。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 13番 樽井君。 

○13番（樽井豪男君）今の洋式化の部分です

けども、やはりこれの予算については今まで

大規模改修もしたいろんなデータの中で、最

高の状態で一応設計委託ということと思いま

す。その中でいろんな現場を見ながら、やは

り通路の問題とか、いろんな便器の数とかあ

ると思うんですけども、やはりそういった状

況を見た中で、少しでも少なくなれば、やは

りこの委託料も減るという私は解釈しとるん

ですけども、今は一番最高の状態、ウォシュ

レットは恐らくないと思いますけども、最高

の状態のとりあえずは委託料を上げておくと。

それから、いざ実施に向かっての設計委託に

ついてはもう固まってから委託ということで、

そういう認識はしておるんですけども、それ

でよろしゅうございますか。 

○議長（岡 弘悟君）教育長。 

○教育長（小林俊治君）さまざまな角度から

検討して、13番議員のおっしゃる形で取り組

んでいきたいと思っていますので、ご理解い

ただけるようにお願いします。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 11番 田中君。 

○11番（田中博晃君）同じくトイレのところ

なんですけれども、きのうアンケートをとっ

た結果、５％の方はどうしても和式しかあか

んというようなのがあったというふうに、３

番議員の一般質問のときに答弁があったかと

思います。私もいろいろ調べてみたんですけ

れども、潔癖症の中には、潔癖症なのか、強

迫障害なのかというのもあるというふうに調

べたらわかったんですけれども、そこで、今

ちょうど病院事業管理者がいらっしゃるので

お伺いしたいのが、やはりこういうのってい

うのは専門のところで診察せなわからないん

ですよね。というのが、強迫障害やったら治

療が必要やと思いますし……。 

○議長（岡 弘悟君）ちょっと趣旨とはずれ

ていますね。 

○11番（田中博晃君）じゃあ、なかったこと

にしてください。すいません。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

 ３番 杉本君。 

○３番（杉本俊彦君）トイレ改修の設計委託

料という話なんですけれども、設計というも

のを任す前に仕様書というのは出すと思うん

ですよ。要するに、結果がこんなんだという

ことを見せるために、設計を委託する前に仕

様書というのが絶対出ているはずなんですが、

そこの仕様の内容についてというのはちょっ

とよくわからないんで、この後で結構なんで

すけれども仕様書を見せていただければと思

うんですが、そんなん可能なんですか。 

○議長（岡 弘悟君）暫時休憩いたします。 

（午前10時20分 休憩） 

                     

（午前10時26分 再開） 

○議長（岡 弘悟君）再開いたします。 

 ３番 杉本議員。 

○３番（杉本俊彦君）じゃあ、すいません。

設計ができているんかな、応其小学校大規模

工事と学文路小学校の大規模工事の件はもう

決まって、仕様書というか、仕様がもう決ま

った形であるというのでよろしいんでしょう

か。すいません、質問がややこしくなってし

まったので取り下げます。 
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○議長（岡 弘悟君）ほかにございませんか。 

 17番 井上君。 

○17番（井上勝彦君）先ほどから質問がたく

さん出ておりますけれども、今回のトイレの

問題については、設計委託として上がってき

とるんで、設計を委託するだけのことであっ

て、内容的にはやはりちゃんと設計ができた

段階で再度文教厚生委員会があるので、そこ

で十分議論をすると。それで、結局説明と議

論が文教委員会でやっとけば、それぞれ当局

も議会もぎくしゃくしないで済むということ

なんで、最初から設計ができていない段階で

よ、ああでもないこうでもないという、今は

ただ設計を委託するだけでしょう。委託の金

額やから、そやからその内容については文教

厚生委員会でやはりやっていただきたいとい

うことを申し入れるんですが、教育長、どう

ですか。 

○議長（岡 弘悟君）教育長。 

○教育長（小林俊治君）まず、当面６月26日

にございます。その後、必要に応じて臨時の

文教厚生委員会の中でもご議論をいただきた

いと思っています。 

○議長（岡 弘悟君）17番 井上君。 

○17番（井上勝彦君）それはひとつよろしく

お願いいたします。それと、もう一点お聞き

したいんですが、応其小学校の委託料、それ

から、学文路小学校の委託料、18ページ、減

額になっているんですけども、それについて

の説明……。 

○議長（岡 弘悟君）ちょっと待ってくださ

い、井上議員。減額の分ですね。 

 教育部長。 

○教育部長（曽和信介君）この減額について

ご説明をさせていただきます。この２件につ

きましては、平成30年の当初予算で計上して

おりましたが、平成29年度末に平成29年度補

正予算、国の補正予算で、この補助、学校施

設環境改善補助交付金の内示交付決定を受け

たので、30年度の前倒し事業としてすること

になりました。平成29年度の繰越予算で工事

実施することになったため、市の予算も平成

29年度の３月の専決で予算化をさせていただ

き、今回全額を減額するものです。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、歳出

を終わります。 

 引き続き、歳入に入ります。５ページをお

開きください。 

 歳入全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、歳入

を終わります。 

 それでは、歳入歳出全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）質疑がありませんので、

これをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第１号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第１号 平成30年度橋本市一

般会計補正予算（第２号）について を採決

いたします。 
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 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

 この際、10時45分まで休憩いたします。 

（午前10時32分 休憩） 

                     

（午前10時45分 再開） 

○議長（岡 弘悟君）休憩前に引き続き、会

議を開きます。 

 日程に従い、議案審議を行います。 

                     

 日程第８ 議案第２号 平成30年度橋本市

国民健康保険特別会計補正予算

（第１号）について 

○議長（岡 弘悟君）日程第８ 議案第２号 

平成30年度橋本市国民健康保険特別会計補正

予算（第１号）について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。全般について行

います。 

 質疑ありませんか。 

 ８番 阪本君。 

○８番（阪本久代君）８ページの一般管理に

要する経費の委託料のところで、データ連携

用、パソコンだとは思うんですが、構築の委

託料と保守委託料がついています。これはど

ことどことの連携なのかということを、まず

お尋ねします。 

○議長（岡 弘悟君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（吉田健司君）この分につき

ましては、最初にこの395万1,000円ですけど

も、平成30年より国民健康保険が広域化とい

うことで県が主体となってありますので、県

の国保情報の集約システムの国保連合会への

手数料ということで、橋本市負担分が395万

1,000円になっています。 

○議長（岡 弘悟君）ちょっと聞こえにくい

ですね。もうちょっとマイクの近くで。 

○健康福祉部長（吉田健司君）この委託料で

すけども、国保情報集約システムのファイル

のアップロード等を自動で行うため、県が主

体でやりますので、当日処理が必要となって

きますので、その分のソフト一式等になりま

す。委託料になります。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）８番 阪本君。 

○８番（阪本久代君）ちょっと今、わかりに

くかったんですけど、最初、国保連合会に払

うお金みたいな説明をされませんでしたか。

そうではないということでしょうか。 

 それと、４月から県のほうに統一はされて

いるんですけど、それはもう決まっていたこ

となんですが、それが６月の補正で出てくる

というのは遅いんじゃないかなと思うんです

けども、その二点についてお願いします。 

○議長（岡 弘悟君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（吉田健司君）この分につき

ましては、当初４月から県のほうにというこ

とになっていたんですけども、先ほど言いま

したように、当日処理するか、翌日処理する

かということで、当初、橋本市のシステムは

夜間に処理を行いますので、翌日処理を行っ

ておりました。それで、県のほうもオーケー

ということやったんですけども、３月末、年

度末になりまして、各市町村に照会したとこ

ろ、県が照会したんですけども、当日処理を

行っている市町村がすごく多かったというこ

とで、当日処理で統一したいということが４

月に入ってから県の要望でありましたので、

今も動いているんですけども、８時以降の処

理については職員がやって当日処理を行うこ

とになるんですけども、それを職員を残さず

に自動で行うということで今回システム改修

をするということで、国保連合会の分と、そ
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れから橋本市にある分の委託を今回６月の補

正で出させていただきました。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、これ

をもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第２号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第２号 平成30年度橋本市国

民健康保険特別会計補正予算（第１号）につ

いて を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第９ 議案第３号 平成30年度橋本市

土地区画整理事業特別会計補正

予算（第１号）について 

○議長（岡 弘悟君）日程第９ 議案第３号

平成30年度橋本市土地区画整理事業特別会計

補正予算（第１号）について を議題といた

します。 

 これより質疑を行います。全般について行

います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第３号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第３号 平成30年度橋本市土

地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）

について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第10 議案第４号 平成30年度橋本市

介護保険特別会計補正予算（第

１号）について 

○議長（岡 弘悟君）日程第10 議案第４号 

平成30年度橋本市介護保険特別会計補正予算

（第１号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。全般について行

います。 

 質疑ありませんか。 

 ８番 阪本君。 

○８番（阪本久代君）８ページのこの負担金

補助及び交付金の地域介護福祉空間整備等事

業補助金ってあるんですけど、これの説明を
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お願いします。 

○議長（岡 弘悟君）健康福祉部長。 

○健康福祉部長（吉田健司君）この分につい

ては国の補助なんですけども、今回、国のほ

うから照会がありまして、民間の施設の中で

改修の必要なところがあれば補助金がついて

くるということで今回紹介させていただいて、

その中で認知症高齢者グループホームってあ

るんですけども、それの防災改修の支援事業

で金額がついてきました。その金額が737万円

です。これについては、具体的には、株式会

社はるす、認知症高齢者グループホームはる

すのお家・橋本ってあるんですけども、そこ

が老朽化しているということで手を挙げてい

ただいて、国のほうに出したところ、補助金

が全額ついてきましたので、その分の補助金

となっています。これについては全額100％補

助で、限度額が737万円ということになってお

ります。 

 以上です。 

○議長（岡 弘悟君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ありませんので、これ

をもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第４号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がないようです

ので、委員会の付託を省略することに決しま

した。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第４号 平成30年度橋本市介

護保険特別会計補正予算（第１号）について 

を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第11 議案第５号 平成30年度橋本市

病院事業会計補正予算（第１号）

について 

○議長（岡 弘悟君）日程第11 議案第５号

平成30年度橋本市病院事業会計補正予算（第

１号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。全般について行

います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。ただ今議題となってお

ります議案第５号については、委員会の付託

を省略いたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第５号 平成30年度橋本市病

院事業会計補正予算（第１号）について を

採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（岡 弘悟君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

   

                                         


